

Donnerstag, 17. März 1977

Cuxhavener unter den ersten Zehn

Am vergangenen Wochenende führte der Fiat-Club Sulingen seine alljährliche Orientierungsfahrt durch. Diese Gelegenheit nutzten einige Cuxhavener, um an ihrer ersten Orientierungsfahrt in diesem Jahr teilzunehmen. Vier Teams des Sportfahrer-Clubs Cuxhaven e. V. im ADAC hatten für die Veranstaltung genannt. Unter den knapp hundert Teilnehmern konnte sich das im Automobilsport noch recht junge Team Manfred Sylvester/Bormann überraschend gut placieren. Die inoffiziellen Ergebnisse der Cuxhavener Fahrer lauten: Klasse bis 1200 ccm; Lutz Jantz/Brigitte Jantz vorletzter Platz auf Opel Kadett 1200 Sport; Team Rainer Bormann/Heiner Holst wegen Zeitüberschreitung aus der Wertung genommen; Klasse bis 1800 ccm: Dirk Döscher/Helmut Braun Platz 8 auf BMW 1802; Klasse Anfänger (bis 10 Starts): Team Manfred Sylvester/Bormann Platz 5 auf Ford Taunus 1,7. Trotz des guten Abschneidens der einzelnen Teams werden von den Cuxhavenern keine Pokale erwartet.